



NOTICIA

## Piénselo bien antes de intentar fugarse en un control de movilidad en Cali; le podrían embargar el vehículo

- Secretario de Movilidad anunció drásticas medidas para evitar que infractores se escapen.

- Se viralizó video en que el secretario de Movilidad persiguió a presunto infractor.



Los controles a los que invaden los carriles del MIO, son de los más complejos para las autoridades de tránsito. Foto: SANTIAGO SALDARRIAGA



José Antonio Minota Hurtado ✉

PERIODISTA

14.05.2025 14:08 | Actualizado: 14.05.2025 14:20



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Comentar

Acelerar a fondo, tras agredir a un guarda de tránsito o simplemente, para evitar que le impongan un comparendo por no contar con la documentación en regla, es una conducta que en los últimos meses se había normalizado en la ciudad, y que ahora, será duramente castigada con medidas que **pueden ocasionar el embargo de los vehículos de los infractores.**

(Le puede interesar: [Autoridades impactaron finanzas de estructura de las disidencias que operan en Buenaventura](#))

De esta manera lo dio a conocer el secretario de Movilidad de Cali, Gustavo Orozco, al asegurar que desde la institucionalidad endurecieron las medidas, con el fin de **aportar al ordenamiento del tránsito en la capital del Valle del Cauca.**





a de todos los caleños, hoy anunciamos que  
o de todos aquellos que se fugan de un puesto de  
go la vida de nuestro personal, y de  
Cali, al advertir a aquellos infractores que  
dependencia distrital.

**culo no pueda ser objeto de embargo,**

(También lea: ¡Pilas, conductores! Pico y placa en Cali para el jueves 15 de mayo de 2025)

“Si no es posible, embargar el vehículo directamente, se actuará sobre cuentas bancarias, salarios... La evasión ahora tiene consecuencias más rápidas y efectivas. Los que se fugan son una amenaza real para la ciudad y para la vida, y no nos quedaremos de brazos cruzados”, agregó Orozco.



Secretario de Movilidad de Cali, Gustavo Orozco y operativos de control. FOTO:SECRETARÍA DE MOVILIDAD

**El titular de Movilidad de la capital del Valle del Cauca, aseguró que estas medidas “no son advertencias vacías, están entre nuestras facultades de ley”.**

“Respetar las normas no es un chiste, respetar la ciudad y las autoridades es un deber. No nos ganarán los vivos y los irresponsables. En esta ciudad, con esta Alcaldía, el respeto a la norma en la calle no se puede negar y se hace cumplir”, finalizó Orozco.

### **El drama de las agresiones**

Las agresiones a los servidores públicos de tránsito, también se han convertido en otro de los dolores de cabeza para las autoridades caleñas.

**Tan solo la semana pasada, se habían contabilizado al menos 34 agresiones a agentes de tránsito en lo que va corrido de este año, sin contar la que sufrió el titular de Movilidad de Cali, Gustavo Orozco.**

Por tal motivo, desde la Alcaldía anunciaron que además, se robustecerán los diferentes dispositivos de seguridad vial.



Controles en zonas complejas de la ciudad. FOTO:INSTAGRAM: @MOVILIDADCALI

### **Secretario de Movilidad 'correteó' a presunto infractor**

El líder de la cartera de Movilidad de Cali, Gustavo Orozco, también se ha viralizado en redes sociales, debido que fue sorprendido corriendo, junto a un guarda de tránsito, para perseguir a un motorizado que no habría atendido la orden de pare en un puesto de control en el sector de Pance, sur de la ciudad.

**En el material audiovisual se puede observar la manera en la que el funcionario corre, hasta que logra alcanzar a la persona que conducía la moto, para luego realizarle el respectivo control.**

(Además: [Atención: volqueta bomba contra subestación de Policía en zona de El Patía, Cauca; hay cuatro civiles heridos](#))

Cabe recordar que el funcionario también fue increpado por un grupo de supuestos veedores en un control de tránsito. **Las personas que se identificaron como veedores, aseguraron que el puesto de control donde estaba el funcionario no cumplía con elementos reglamentarios para parar vehículos.**

Entre tanto, Orozco, quien debió salir de la zona, tras el asedio por parte de las personas que aseguraban ser veedores, habló en otro video y aseguró que se trataba de “supuestos veedores” que buscaban “entorpecer las labores de tránsito”.